

Petróleo e incertidumbre por el gobierno corporativo mantienen acción de **Ecopetrol** a la baja

Los precios, nuevamente, se ubican en un umbral no visto desde pandemia, exactamente desde el 28 de octubre de 2020, cuando cotizó también en \$1.715



Los analistas estiman que durante la jornada de este miércoles uno de los factores que impulsa la caída es la baja del petróleo. Foto: Archivo

Colprensa

Diario La República

hace 44 minutos

▶ [Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La acción de **Ecopetrol** volvió a desplomarse este miércoles tanto en la bolsa local como en Wall Street, movida que según los analistas, sigue relacionada con temas de **petróleo y gobierno corporativo**.

Y es que en la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, la acción de la petrolera hacia las 10:00 a.m. se ubicó en \$1.710, reflejando una variación de -1,70%, mientras que en Wall Street el título cayó 1,44% a US\$7,97.



Economía



¿Buscando trabajo?
Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



McDonald's en el ojo del huracán por intoxicaciones con sus hamburguesas

hace 2 horas



Pilas: Jornada de protestas tiene convulsión al centro de Medellín

hace 1 hora



Ya se registran pérdidas económicas en varios departamentos de Colombia por tres días de paro minero y campesino

hace 39 minutos



Capturaron a ocho implicados en millonario robo a joyería de Bucaramanga: así cayó la banda de la costa

hace 52 minutos



La Unidad de Riesgo recomienda no declarar desastre por la sequía y escasez de agua en Bogotá, tras declaraciones de Petro

hace 4 horas

Te recomendamos



Habló la esposa de confeso feminicida de Sofia Delgado: "hubiera preferido que me matara a mí y no a una niña"

hace 3 horas



Nueva pelea por el poder de Acopi, gremio de mipymes: se habla de una "toma hostil" en la directiva

Estos precios, nuevamente, se ubican en un umbral no visto desde pandemia, exactamente desde el 28 de octubre de 2020, cuando cotizó también en \$1.715. Cabe aclarar que **esta semana ya se había visto una caída similar, exactamente el lunes cuando la acción de la petrolera se ubicó en \$1.725 en la BVC, reflejando una variación de -1,99%**, y en US\$8,07 en Wall Street tras caer 1,82%.

Los analistas estiman que durante la jornada de este miércoles **uno de los factores que impulsa la caída es la baja del petróleo.**

“Es un movimiento general del sector, **donde las petroleras de referencia caen debido a la desvalorización del petróleo.** Sin embargo, la magnitud en **Ecopetrol** es mayor, dado el impacto del gobierno corporativo originado por el gobierno central”, explicó Yovanny Conde, cofundador de Finxard.



Economía

Aunque va avanzada, Gobierno Petro enredaría integración de bolsa de Colombia con las de Chile y Perú

Por otro lado, **hay quienes creen que los temas de gobierno corporativo de la actual administración siguen pesando.**

“La acción cae fuertemente tanto en Colombia como en estados unidos debido a temas gobierno corporativo”, explicó Alexander Ríos, fundador de Inverxia, quien además dijo que “la incertidumbre que se cierne sobre Roa está teniendo efectos en la empresa más importante del país, principalmente por la politización de la junta, lo que ello implica para los proyectos futuros y las advertencias de las calificadoras”.

Lea más: [Se inauguró el primer proyecto de energía renovable para habitantes de zonas afectadas por el conflicto armado](#)

Por su parte, Sebastián Toro, fundador de Arena Alfa, aseguró que “ahí sigue el presidente Ricardo Roa, tipo cuestionado en este momento, investigado y manejando la compañía, rompiendo todas las políticas de buen gobierno corporativo. Hay un mal gobierno corporativo”.



Las criptos superan al oro y la bolsa



(En video) ¡Qué bichota! Karol G reconstruyó el colegio donde estudió en Medellín

hace 6 horas



¿Quién es el creador de Bitcoin? Revelación de documental sacude al mundo de las criptomonedas



Influencers de todo el mundo ahora se viralizan en los deportes: estos son algunos de los casos

Utilidad para la vida



Dato histórico: ¿Cuál fue el primer perro guía de la historia?

hace 1 hora



¡Utilidad! Cinco herramientas digitales para aumentar la productividad en la oficina

hace 3 horas



Manual para comunicarme efectivamente con mi gato

hace 3 horas



Universidad de los Andes tiene cursos virtuales gratis: Así se puede matricularse

hace 4 horas



< Anterior

Ya se registran pérdidas económicas en varios departamentos de Colombia por tres días de paro minero y campesino

Siguiente >

Seis departamentos son los más afectados por el paro campesino y minero que completa tres días.

hace 39 minutos



Gremio de la construcción rechaza arancel a las importaciones de hierro y acero: “inviabiliza proyectos VIS”

Según Camacol, estas salvaguardias generan incrementos significativos en los costos de construcción.



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Según Guillermo Herrera, presidente de Camacol, las medidas de salvaguarda adoptadas este año afectan el 88% de las importaciones de aluminio, el 55% de las importaciones de alambón y el 31% de las importaciones de barra. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchía

hace 3 horas

La Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol) afirmó que [las recientes medidas arancelarias adoptadas por el Ministerio de Comercio](#) “ponen en jaque la capacidad del sector para producir [vivienda](#) de interés social (VIS)”.

El gremio se refiere al decreto de salvaguardia que expidió el Gobierno Nacional, en el cual **se fija un arancel de 30% adicional a las importaciones de alambón de hierro o acero proveniente de países con los que no se tienen acuerdos comerciales, entre ellos China.**



Economía

Presupuesto para programas de vivienda se reduciría 20% para



Presupuesto para programas de vivienda se reduce 37% para 2025: constructores lanzan alerta

De acuerdo con Camacol, en el último año se han adoptado **al menos cuatro salvaguardias y gravámenes que tienen un impacto significativo dentro de los costos de la construcción.**

Solo las medidas adoptadas este año, indicaron, **afectan el 88% de las importaciones de aluminio, el 55% de las importaciones de alambión y el 31% de las importaciones de barra.**